

Heimatliebe

Unsere Kindertagesstätte hatte beim Spendenprojekt „Heimatliebe“ der Sparkasse Westerwald- Sieg in Betzdorf, im vergangenen Jahr 2020, teilgenommen.

Mit dem Projekt „Neue Sitzmöbel“, für auf den Spielplatz, hatten wir uns angemeldet.

Für dieses Projekt haben wir gemeinsam „ 100.000 Social Coins“ gesammelt.

Die Sparkasse Westerwald-Sieg hat damit unser Projekt mit 1000€ unterstützt.

Die Sitzmöbel konnten Dank aller Helfer angeschafft werden und wurden auf dem unteren Spielplatz aufgebaut.

